

**THE CANADIAN JOURNAL OF AUTISM EQUITY  
LA REVUE CANADIENNE DE L'ÉQUITÉ EN MATIÈRE D'AUTISME**

VOLUME 4 | ISSUE 1 | APRIL 2024

## **Foreword**

Tanya McLeod, Sinneave Family Foundation, Canada

RECOMMENDED CITATION: McLeod, T. (2024). Foreword. *The Canadian Journal of Autism Equity*, 4(1), 7–11.

## Foreword

**Tanya McLeod, MHA, CHE**

**President, The Sinneave Family Foundation**



In November 2017, the federal government launched Canada's first-ever National Housing Strategy - *A Place to Call Home* - to ensure everyone in Canada has access to affordable housing that meets their needs. In 2019, the government passed the National Housing Strategy Act, which requires that the National Housing Strategy apply human rights principles to housing, including non-discrimination, inclusion, participation, and accountability. The principles of inclusion and participation specifically seek to include the input of various stakeholders, such as local communities, real estate developers, and people who have experienced housing insecurity first-hand. This fourth edition of the Canadian Journal of Autism Equity aims to offer a platform to amplify these voices by sharing a compelling collection of research and powerful stories we hope to help inform the development of social policy relevant to meeting the housing needs of Autistic Canadians.

Research findings related to housing solutions for Autistic people repeatedly highlight that having access to needed supports is foundational to success. Allison Annesley and Maddy Dever's submission explores the promising role that a Community Connector can have in facilitating access to needed support, particularly during housing transitions. Their research project found that a social impact bond could be a novel way of increasing access to Community Connectors, which can have a positive impact on the quality of life for the people they support and contribute to housing success and stability.

The affordability of both housing and supports are critical elements to address in any housing solution. Access to funding and/or sustainable income are therefore important considerations when planning for current and future housing needs. Elliot Gustafason's submission analyzes autism funding policies in British Columbia, drawing attention to the importance of providing opportunities for children to develop the skills and abilities they will need to live as independently as possible. He also identifies the need for more nuanced and specific autism data to support policy revisions that are informed by the experiences of Autistic Canadians. To complement this, Eric Samtleben's submission explores autistic perspectives on what appear to be key factors for the maintenance of stable income through long-term employment, specifically how managers and organizations can encourage disclosure and accommodations in the workplace.

Two submissions provide powerful insights from personal experiences related to housing transitions. James Townend shares his experience relocating to a new city for a new job and the complexities of his transition, particularly the impact of living apart from his family. His stories illuminate his journey to self-discovery after receiving an autism diagnosis later in life, and how his diagnosis helped him to understand himself and take action in his life. Stephen Bedard shares his experiences with the process of placing two of his children in group homes and the challenges both he and his family faced. His stories underscore the need for a simpler process to access disability funding and the need for more group homes with appropriately trained support staff that can help Autistic people to live their best lives.

Nader, LaSalle, St-Jean, and Huxley submitted an inspiring snapshot of an innovative residential project in Quebec with the objective of developing and building housing adapted to the needs of Autistic adults, made possible by the Véro & Louis Foundation. The project is supported by a research-community partnership model aimed at fostering the generation of scientific, practical, and experiential knowledge about what contributes to inclusive living environments that meet the needs and expectations of Autistic people. Their submission illustrates the important role of community-engaged research in establishing a learning system that continuously contributes to improved housing solutions.

Courcy, Jeanneret, and Forgeot d'Arc explored the perspectives of Autistic people regarding what they want with respect to housing, with a particular focus on the social make-up of residential projects. This submission underscored the importance of involving the autistic community in research and decision-making in order to move towards more inclusive and responsive residential solutions.

The collection of narratives and insights that make up this edition of the journal emphasizes the importance of understanding the diverse perspectives and lived experiences of Autistic people and their families as we seek to advance housing solutions for Autistic people in Canada. These stories highlight a pressing need for change and reinforce my commitment to the *Neuroinclusivity in Housing* initiative ([www.nihouse.ca](http://www.nihouse.ca)). This initiative was initially motivated by learnings from the *Housing through an Autism lens Solutions Lab* that gathered micro-stories related to housing and Autistic adults to inform the development of a blueprint; a guide for developing inclusive and robust policies, public priorities, and practices when thinking about

housing for Autistic Canadians. The objective of *Neuroinclusivity in Housing* is to facilitate knowledge exchange and carry out applied research to move neuroinclusive housing forward. I urge readers to get involved, share their knowledge, and connect to a growing National Housing Network powered by The Sinneave Family Foundation. Through this network, the goal is to create an online space for people to learn, connect, collaborate, and generate momentum that influences positive change in housing.

I wish to acknowledge and thank the contributors to this journal for lending their voices, perspectives, and experiences to the important discussion of housing for Autistic Canadians, and hope that your respective submissions will inspire others to share their stories and perspectives. In conclusion, I wish to thank the editorial board for granting me the honour and privilege of being the foreword for the third edition of the Canadian Journal of Autism Equity.

## Avant-propos

**Tanya McLeod, MHA, CHE**

**Présidente, Fondation de la famille Sinneave**

En novembre 2017, le gouvernement fédéral a lancé la toute première Stratégie nationale sur le logement du Canada – Un chez soi d’abord – afin de s’assurer que l’ensemble des Canadien·nes ont accès à un logement abordable qui répond à leurs besoins. En 2019, le gouvernement a adopté la Loi sur la stratégie nationale du logement, qui exige que la stratégie nationale du logement applique les principes des droits de la personne au logement, notamment la non-discrimination, l’inclusion, la participation et la responsabilité. Les principes d’inclusion et de participation visent spécifiquement à inclure la contribution de diverses parties prenantes, telles que les communautés locales, les promoteurs immobiliers et les personnes qui ont fait l’expérience directe de l’insécurité en matière de logement. Cette quatrième édition de la Revue canadienne de l’équité en matière d’autisme vise à offrir une plateforme pour amplifier ces voix en partageant une collection convaincante de recherches et d’histoires marquantes qui, nous l’espérons, aideront à guider le développement des politiques sociales qui répondront aux besoins de logement des Canadien·nes autistes.

Les résultats des recherches sur les solutions de logement pour les personnes autistes soulignent presque constamment le fait que l’accès aux soutiens est un élément essentiel à la réussite. La soumission d’Allison Annesley et Maddy Dever explore le rôle prometteur qu’un connecteur communautaire peut jouer en facilitant l’accès aux soutiens nécessaires, en particulier pendant les transitions de logement. Leur projet de recherche a révélé qu’une obligation à impact social pourrait être un moyen novateur d’accroître l’accès aux connecteurs communautaires, qui peuvent avoir un effet positif sur la qualité de vie des personnes qu’ils soutiennent et contribuer à la réussite et à la stabilité du logement.

Le caractère abordable du logement et des soutiens est également crucial pour toute solution de logement. L'accès au financement et à un revenu durable est donc un élément important à prendre en compte lors de la planification des besoins actuels et futurs en matière de logement. La soumission d'Elliot Gustafason analyse les politiques de financement de l'autisme en Colombie-Britannique, en attirant l'attention sur l'importance d'offrir aux enfants des possibilités de développer les compétences et les capacités dont ils et elles auront besoin pour vivre de la manière la plus indépendante possible. Il souligne également la nécessité de disposer de données plus nuancées et plus précises sur l'autisme afin de pouvoir réviser les politiques en tenant compte de l'expérience des Canadien·nes autistes. En complément, la soumission d'Eric Samtleben explore les perspectives des autistes sur ce qui semble être des facteurs clés pour le maintien d'un revenu stable grâce à un emploi à long terme, en particulier la façon dont les gestionnaires et les organisations peuvent encourager la divulgation du diagnostic et les mesures d'accommodement dans le milieu de travail.

Deux contributions apportent un éclairage puissant sur des expériences personnelles liées aux transitions en matière de logement. James Townend aborde son expérience de déménagement dans une nouvelle ville pour un nouvel emploi et les complexités de sa transition, en particulier l'impact de sa séparation avec sa famille. Ses récits éclairent son parcours de découverte de soi après avoir reçu un diagnostic d'autisme plus tard dans sa vie, et la manière dont ce diagnostic l'a aidé à se comprendre lui-même et à prendre les rênes de sa vie. Stephen Bedard raconte quant à lui son expérience de placement de deux de ses enfants dans des foyers de groupe et les défis auxquels lui et sa famille ont dû faire face. Son histoire souligne la nécessité de simplifier le processus d'accès au financement pour les personnes en situation de handicap et d'augmenter le nombre de foyers de groupe dotés d'un personnel de soutien dûment formé, capable d'aider les personnes autistes à vivre au mieux de leurs capacités.

Nader, LaSalle, St-Jean et Huxley ont soumis un aperçu inspirant d'un projet résidentiel innovant au Québec, dont l'objectif est de développer et de construire des logements adaptés aux besoins des adultes autistes, grâce à la Fondation Véro & Louis. Le projet est soutenu par un modèle de partenariat recherche-communauté visant à favoriser la production de connaissances scientifiques, pratiques et expérientielles sur ce qui contribue à créer des environnements de vie inclusifs qui répondent aux besoins et aux attentes des personnes autistes. Leur contribution illustre le rôle important de la recherche communautaire dans l'établissement d'un système d'apprentissage qui contribue continuellement à l'amélioration des solutions de logement.

Courcy, Jeanneret et Forgeot d'Arc ont exploré le point de vue des personnes autistes quant à ce qu'elles souhaitent en matière de logement, en mettant l'accent sur la composition sociale des projets résidentiels. Cette soumission souligne l'importance d'impliquer la communauté autiste dans la recherche et la prise de décision afin d'évoluer vers des solutions résidentielles plus inclusives et plus réactives.

La collection de récits et de points de vue qui composent cette édition de la Revue souligne l'importance de comprendre les diverses perspectives et expériences vécues par les personnes autistes et leurs familles alors que nous cherchons à faire progresser les solutions de

logement pour les personnes autistes au Canada. Ces récits mettent en évidence un besoin urgent de changement et renforcent mon engagement envers l'initiative Neuroinclusivité dans le secteur du logement (<https://nihouse.ca/fr/>). Cette initiative a été initialement motivée par les enseignements tirés du laboratoire de solutions « Le logement dans l'optique de l'autisme », qui a recueilli des microrécits liés au logement et aux adultes autistes afin d'éclairer l'élaboration d'un plan directeur pour l'élaboration de politiques, de priorités publiques et de pratiques inclusives et solides en matière de logement pour les Canadien·nes autistes. L'objectif de Neuroinclusivité dans le secteur du logement est de faciliter l'échange de connaissances et de mener des recherches appliquées pour faire progresser le logement neuroinclusif. J'encourage vivement les lecteurs et lectrices à s'impliquer, à partager leurs connaissances et à se connecter à un réseau national du logement en pleine expansion, alimenté par la Fondation de la famille Sinneave. Grâce à ce réseau, nous espérons créer un espace en ligne permettant aux gens d'apprendre, de tisser des liens, de collaborer et de générer un élan qui stimulera des changements positifs dans le secteur du logement.

Je tiens à remercier les personnes qui ont contribué à cette Revue d'avoir prêté leur voix, leur point de vue et leur expérience pour participer à l'important débat sur le logement pour les Canadien·nes autistes, et j'espère que leurs contributions respectives inciteront d'autres personnes à partager leurs histoires et leurs points de vue.